
群馬県立東毛青少年自然の家 利用に関するＱ＆Ａ 
 

【利用手続きについて】 

Ｑ１ 事前打合わせは１ヶ月前までに行わないといけないでしょうか？ 

 Ａ   原則１ヶ月前までに行っていただきます。 

      ただし、９月中旬までの利用団体については、前期説明会終了後、利用

までの期間が短いため、相談させていただいています。 

   また、電話による打合せも可能となっております。ただし、登山、野外

活動等を行う場合には必ず別日に下見を行ってください。 

   （電話打合せも日程の調整をさせていただいています） 

Ｑ２ 事前打合せは、どれくらいかかりますか？ 

 Ａ   利用団体の日程やこれまでの利用経験にもよりますが、およそ１時間

程度とお考えください。 

Ｑ３ 「使用申込書」「減免申請書」「活動プログラム」「施設利用者名簿」等 

は、団体独自の様式のものでも大丈夫でしょうか？ 

 Ａ   本所の様式を利用して作成し、提出してください。様式はWebページ

に掲載されています。 

Ｑ４ 「申込書」「減免申請書」「シーツ・枕カバー貸出票」は、当日、急に人

数が変更になった場合は、新たに作り直しが必要でしょうか？ 

 Ａ  当日の変更は、来所時の打合せにおいて口頭で伝えていただけれ      

ば、新たに書類を作り直す必要はありません。シーツ・枕カバー代は利   

用された分のみ徴収いたします。 

Ｑ５ 野外炊事時の飲み物（紙パック 200ml）は、オレンジジュース以外に変

更可能でしょう？ 

 Ａ  緑茶・リンゴジュース・ブドウジュースに変更可能です。変更の際は、

注文前にレストランへ相談してください。 

 

【プログラムについて】 

Ｑ１ 登山・ポスト探しゲーム等において、自然の家の職員は指導に入っても   

らえるのでしょうか？ 

 Ａ  本所職員は指導に入りません。各団体で対応をしていただきます。 

Ｑ２ 石切場は利用してよいでしょうか？ 

 Ａ  石切場については立ち入り禁止です。ただし、石切場コースを歩くこと

は可能です。 

Ｑ３ 登山・ポスト探しゲーム等において、難しいコースはありますか？ 

 Ａ   どのコースも一般的な登山コースとしては平易ですが、三本松コース      

の傾斜は子どもには厳しいと思います。また、立岩コースは傾斜が急

なうえに、岩場があります。利用者の実態により難易度が異なります

ので、指導者が実際にコースを歩いた上でどのコースを使用するかの

判断をお願いします。 

Ｑ４ 登山・ポスト探しゲーム等において、引率は何名必要でしょうか？ 

 Ａ  各分岐点等に配置する場合６名程度が望ましいですが、最低４名は必

要になります。 



Ｑ５ クラフトに定員はありますか？ 

 Ａ   団体の人数や作成場所（雨天時も含む）によって、実施可能なクラフト

の種類が変わります。活動プログラムを作成する時点で事前に本所へ

お問い合わせください。 

 

【会計について】 

Ｑ１ 開校式･閉校式において研修室やプレイホールを使用した場合の使用      

料は発生するのでしょうか？ 

 Ａ  施設使用料は徴収しません。 

Ｑ２ 減免とは何が免除されるのでしょうか？ 

 Ａ   施設使用料（研修室とプレイホール）と宿泊料（宿泊棟和室）です。      

なお、研修室とプレイホールは１団体、和室は１人あたりの金額となり      

ます。 

Ｑ３ 食事注文書の人数の変更は可能でしょうか？ 

 Ａ   最終確定は利用日の３日前の午前中（土日祝日は含まない）です。    

それ以前であれば可能です。最終確定を過ぎた場合は、増減等の変更

できません。食事代は、最終確定した人数分をお支払ください。 

 

【その他について】 

Ｑ１ ゴミは片付けてもらえるのでしょうか？ 

Ａ   レストランに注文した飲物のごみ（紙パック・ペットボトル） は、レ

ストランが回収します。 

   その他（持参弁当等）のゴミは、全て持ち帰りとなります。なお、滞

在中の一時保管場所として、第一営火場の倉庫を御利用ください。 

Ｑ２ 飲物等を冷やす場所はありますか？ 

 Ａ  レストランの利用者用冷蔵庫を使用できます。飲物等に団体名を明記      

し、レストランへ連絡した上での使用をお願いします。なお、団体がレ

ストランに注文した飲物を入れる場合もあります。大量の持込みでの

冷蔵庫の利用はご遠慮ください。また、退所時の置き忘れにご注意くだ

さい。 

Ｑ３ 野外炊事の際のメニューの変更はできますか？ 

 Ａ   「手打ちうどん」につく五目ごはん、「ピザ」につくパスタは変更でき

ません。さまざまな検討の上で現在のメニューになっていますので、ご

理解ください。なお、ごはんの量が多く余ってしまうという団体は、事

前に伝えていただければ減らすことができます（料金の変更はありま

せん）。 

 


